

Wujudkan Balita Sehat Dan Terhindar Stunting, Babinsa Berikan Pendampingan Posyandu Balita.

Muhammad Makruf - DEMAK.PROMEDIA.CO.ID

Aug 11, 2023 - 08:24



Wujudkan Balita Sehat Dan Terhindar Stunting, Babinsa Berikan Pendampingan Posyandu Balita.

DEMAK - Babinsa Desa Rejosari Koramil 13/Karangawen Kodim 0716/Demak Serka Sudanto melaksanakan pendampingan kegiatan Posyandu Balita dan ibu hamil yang bertempat di Pos Kesehatan Desa (PKD) Desa Rejosari, Kecamatan Karangwren, Kabupaten Demak, Jum'at (11/08/2023)

Posyandu adalah wadah pemeliharaan kegiatan kesehatan dasar yang diselenggarakan dari, oleh dan untuk masyarakat yang dibantu oleh petugas kesehatan dari desa atau puskesmas setempat.



Kegiatan Posyandu balita yang diselenggarakan oleh bidan desa ini, meliputi pendataan balita, penimbangan berat badan, pengukuran tinggi badan, imunisasi dan pemberian gizi balita dan Ibu Hamil.

"Posyandu ini rutin satu bulan sekali melaksanakan penimbangan balita, pemberian tambahan gizi atau makanan pada bayi dan ibu-ibu hamil guna mencegah stunting,"terang Serka Sudanto

Adapun tujuan Posyandu itu sendiri antara lain untuk menurunkan angka kematian bayi (AKB), angka kematian ibu hamil, dan juga mencegah stunting pada balita serta dapat menumbuhkan kesadaran masyarakat khususnya ibu-ibu akan kesehatan anak.

Bidan Desa Rejosari, mengatakan bahwa, "Kegiatan Babinsa dalam melaksanakan pendampingan Posyandu khususnya Posyandu Balita sangat positif karena dapat mengajak dan menghimbau masyarakat yang mempunyai Balita untuk melaksanakan penimbangan bayinya sehingga perkembangan kesehatan bayi setiap bulannya bisa pantau." katanya.

Sementara itu Serka Sudanto selaku Babinsa juga mengatakan, "Adanya Posyandu di setiap desa diharapkan mampu mengatasi masalah kesehatan sampai ke lapisan paling bawah, baik tentang kesehatan Balita maupun menekan angka kematian", ungkapnya

Semoga dengan Posyandu akan selalu terwujud Balita yang sehat dan kuat sesuai program pemerintah, karena Balita merupakan cikal bakal yang kelak tumbuh dewasa dan akan menggantikan generasi tua.” Imbuh Babinsa (Pendim 0716/Demak)